
Pièces 7 Pièces

Superficie 550 m²

Référence 367L248M

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Propriété  d'exception,  située  à  Villefranche  sur  mer  et  dominant  la  presqu'ile  de

Saint  Jean Cap Ferrat,  ''  Ancienne Usine''  la  villa  fût  entièrement rénovée dans le

style  loft,  bénéficiant  de  volumes  exceptionnels  et  d'une  très  bonne  hauteur

sous-plafond  pour  les  pièces  de  réception,  grâce  à  ses  fenêtres  de  grandes

hauteurs,  cet  espace  accueille  toute  la  lumière.  Ce  volume  se  compose  de  trois

zones. La 1er zone s'articule autour de la réception avec son accueil bénéficiant de

son  sol  carrelé  d'époque  et  des  machineries  de  traitement  des  eaux  conservées

lors de la rénovation afin de garder le ...

Exceptional property, located in Villefranche sur mer and overlooking the peninsula

of Saint Jean Cap Ferrat,  ''Old Factory''  the villa was completely renovated in the

loft style, benefiting from exceptional volumes and a very high ceiling height for the

reception rooms, thanks to its tall windows, this space welcomes all the light. This

volume is made up of three areas. The 1st zone is structured around the reception

with  its  reception  benefiting  from  its  period  tiled  floor  and  the  water  treatment

machinery kept during the renovation in order to keep the industrial side of the site.

The 2nd ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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